
西中では１１月を「教育月間」としています。この１年間の

自分や学級や授業において大きく成長する、そのための

最大のヤマとなる月と位置付けています。

これまで、自分や仲間、クラスはどんなふうに歩んでき

たでしょうか。この機会にふりかえってみましょう！

４月には、こんな学年やクラスを創りたいと、みんなの

想いをこめた学級目標をつくりました。ここまで学年・ク

ラスの取組み、行事の経験などを積んできて、自分や仲

間関係は着実に成長してきましたが、それぞれの場面で

課題がなくなったわけではありません。

西中には、今の自分、学年やクラスの様子を図るものさ

しがありますね。それが「学年・クラスを見る窓」です。

１０月から、「窓」に沿った取組みも始まっています。その

中で課題の解決にむけ、自分や仲間を見つめ直してくだ

さい。さらに「優しさの木」や「クラスのハットちゃん」など

の取組みを通じて、より深く考え、出会いや発見を積み重

ね、より良い自分・仲間・クラスにつなげてください。

明日から、２年生では社会体験学習、１年生は明後日に校外学習があります。成長した

自分の力を信じて、仲間とともにいい取組みにしてほしいと思います。

１０月２４日に認証式があり、生徒会本部役員と各

種委員会委員長が３年生から、２年生にバトンタッチ

されました。決意表明

演説会では、これまで

生徒会が大切にして

きた目標「日常・自治・仲間」を受け継ぎ、班活動や仲間づ

くりに取り組みたいと、それぞれしっかりと語ってくれまし

た。やる気満々の新役員のみなさんがきっと立派に中心

の役割をはたしてくれると思っています。
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自立・自己実現
①生活習慣と規則を守る力
②仲間とともに高まる力
③自ら学び、考え、判断する力

自分・学級・授業

月間目標「私・仲間・クラスを振り返ろう」

学年・クラスを見る窓

◆生徒会の４つの窓

① MT ・ ST は自分たちでできて

いますか。

②教室はきれいですか。

③服装のルールは守れています

か。

④仲間がいきいきしていますか

◆学年・学級の４つの窓

①班食べはできていますか。

② J4 は守れていますか。

③音楽と体育の授業はしっかり

受けられていますか。。

④仲間がいきいきしていますか。
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部活動

◆陸上部…９月２１日（水）に陸上部の３年寺田君が茨木市

長を表敬訪問しました。寺田君は、８月２１日から長野県で

開催された全日本中学校陸上競技選手権大会に出場し

ました。

◆陸上部・水泳部・卓球部・・・１１月３日（祝）に立命館大学グ

ランドホールにおいて開催された教育文化月間表彰式

で、全国大会や近畿大会での活躍が認められ以下の皆さ

んが表彰されました。

・陸上部・・・寺田君、稲山君、鹿野さん、陸上部男子、女子

・水泳部・・・下家君 ・卓球部・・・男子卓球部

英語スピーチ大会

１１月６日（日）、福祉文化会館で開催された「英語スピー

チ大会」に３－４吉田和未さんが出場しました。長い英文

を暗記し、身振り手振りを交えて、表現力豊かに堂々とス

ピーチをしてくれました。

中学校連合音楽会

１１月２日（水）には中学校連合音楽会に３－２の皆さん

が出場してくれました。今年は一番最後の出番で、緊張

感もあったと思いますが、「リパブリック賛歌」「君と見た

海」とも、よく声がそろっていて、とても綺麗なハーモニ

ーでした。他の学校の校長先生から「西中の合唱すごい

な」とほめてもらい、とても誇らしく感じました。

総合展

１１月５日（土）～７日（月）まで、市役

所新館で市の総合展が開催されまし

た。西中からは、文化発表会・体育大

会のポスター入選作品。人権ポスター

には、１年の八鍬君の作品が入

選し、展示されていました。

文化展

６日（日）は春日地区と畑田

地区の文化展が実施されました。西中からは１年生の

「魔法陣」の作品を出品しました。

英語スピーチ大会

表敬訪問

連合音楽会

教育文化月間表彰式

文化展

総合展


